



DIA DE LOS ENAMORADOS Miami Beach, Florida, febrero 14. La modelo Holley Meryl junto a una enorme tarjeta que conmemora el Día de los Enamorados.

Corrupción y Soborno Amenaza al Partido Laborista Israelí

TEL AVIV, febrero 14 (UPI) Uno de los más poderosos políticos de Israel fue declarado hoy culpable de fraude, corrupción y soborno, en un escándalo que amenaza con poner fin al dominio del Partido Laborista en el Gobierno desde la fundación del Estado de Israel.

El funcionario involucrado es Asher Yadin, que fue Director del Servicio Nacional de Salud de Kupat Bolim y a quien, según su propia admisión, varios Ministros del Gabinete actual así como de gabinetes anteriores habrían obligado a recibir fondos ilegales, para financiar la campaña electoral de su Partido en 1973.

"Cometí un grave error que lamentaré día y noche el resto de mi vida", dijo Yadin con voz entrecortada, después de admitir su culpabilidad en el tribunal de

Tel Aviv, que lo juzgó.

El gran escándalo, que el mes pasado dio lugar al suicidio del Ministro de la Vivienda Avraham Ofer y ahora creció con la admisión de culpa del propio Yadin, constituyen un tremendo golpe para el Primer Ministro Hitzhak Rabin en su lucha por continuar en el Poder en las elecciones parlamentarias convocadas para el mes de mayo próximo.

Yadin fue detenido hace cuatro meses, poco después que Rabin lo nombrara Gobernador del Banco de Israel, pero el nombramiento fue dejado sin efecto, después que la revista de escándalo Haolam Hazei lo acusara de corrupción.

El Juez Hadassah Bennito declaró a Yadin culpable de soborno, corrupción, fraude y

—Favor pase a la Pág. 94.

Intervención Militar Sufre Empresa Campesina Hondureña

TEGUCIGALPA, 14 febrero (ACAN-EFE).— Soldados del ejército de Honduras irrumpieron el sábado pasado en las oficinas centrales de la Empresa Asociativa Campesina de "Isletas", en el Departamento de Colón, según informa hoy el periódico "Tiempo".

El Diario cita como fuente al Comité Intersindical de la ciudad de la Ceiba, dirigido por el Presidente del Sindicato de Trabajadores de la Frutera Norteamericana "Standard Fruit Co." (SUTRASFCO), Napoleón Acevedo Granados, y a los líderes sindicales de otros gremios.

Según la versión de los sindicalistas, el Comandante del Cuarto Batallón de Infantería con sede en la Ceiba, Teniente Coronel Gustavo Alvarez, encabezó la acción en la que se dio captura a doce miembros de la Directiva de la empresa. De otros se desconoce el paradero.

Otras versiones llegadas esta mañana a Tegucigalpa dan cuen-

ta de la muerte del campesino Arcángel Méndez, cuando se produjo la toma de las instalaciones de la empresa asociativa "Isletas", por parte de afiliados indignados por un desfalco de 14 mil dólares y otras irregularidades administrativas.

Sin embargo, los líderes obreros indicaron a "Tiempo", que es falso que los directivos de la empresa asociativa se hayan fugado, como dicen las primeras versiones, ya que fueron llevados en camiones de la "Standard", atados de pies y manos, hasta celdas de la Ceiba, donde están incomunicados.

El periódico agrega que el Teniente Coronel Alvarez dijo a los dirigentes obreros que tenía orden judicial para efectuar la captura.

También denunciaron los obreros de la Ceiba que se montó una falsa asamblea, con 25 afiliados de los dos mil con que cuenta la empresa asociativa de "Isletas", y "se inventó lo del desfalco para

—Favor pase a la Pág. 31.

Amin Lanza Acusaciones Contra Pdte. de Tanzania

NAIROBI, febrero 14 (UPI).— El Presidente Idi Amin acusó hoy al Presidente Julius Nyerere, de Tanzania, de organizar un frustrado golpe de Estado en su contra y previno que la situación podría conducir a una guerra entre los dos países.

Amin dijo que el Arzobispo de la

Iglesia Anglicana de Uganda habla estado también envuelto en el golpe y que varias personas perdieron la vida o fueron arrestadas en las consecuentes acciones del Gobierno para aplastar la conspiración.

Las declaraciones de Amin fueron la primera confirmación oficial de las versiones periodísticas de fin de semana e informes diplomáticos sobre un intento de golpe en Uganda.

Los arrestados "confesaron que las armas eran para ma-

tar, secuestrar y asesinar a ugandeses inocentes en posiciones claves" habría dicho Amin, según Radio Uganda.

Amin acusó a Milton Obote, a quien derrocó en 1971 y que ahora vive en el exilio en la vecina Tanzania, de enviar armamentos a las tribus Acholi y Lango, para ser usados contra miembros de otras agrupaciones tribales, a fin de "tomar completo control del país al través de la Iglesia y otras insti-

—Favor pase a la Pág. 78.

Los más Elegantes del Mundo

WASHINGTON, 14 febrero (EFE). La Emperatriz de Persia Farah Diba, la act 2 norteamericana Mary Tyler Moore y la escultora de 77 años, Louise Nevelson, son las mujeres mejor vestidas del mundo, según los expertos en moda de Estados Unidos.

Estas tres mujeres encabezaban la lista confeccionada por 1.500 modistos y directores de periódicos y revistas de modas, que todos los años

—Favor pase a la Pág. 94.



SE SUICIDA. Nueva York, febrero 14. Fred Cowan, a quien la policía identificó como el pistolero que entró en una bodega de New Rochelle y mató a un policía y otros cuatro hombres, aparece en la edición de marzo de la revista "Muscle Training" Cowan después del suicidio.



LAS MUJERES MEJOR VESTIDAS. Nueva York, febrero 14. Entre las doce mujeres nombradas hoy en la lista internacional de "las mejores vestidas", figuran desde la izquierda: emperatriz Farah Diba, de Irán; Baronne David de Rothschild, de París, y la escultora norteamericana Louise Nevelson.

Grandes Pérdidas por Inundaciones en Argentina

BUENOS AIRES, febrero 14. (UPI).— Miles de soldados y policías fueron movilizados hoy para socorrer a pobladores de la región del litoral argentino, afectados por las peores inundaciones, que castigan esas extensas áreas en más de una década.

El desastre fue provocado por el desborde de las aguas del caudaloso río Paraná, que tiene su nacimiento en Brasil y tras un

trayecto de más de 4.000 kilómetros desemboca en el río de la Plata, luego de atravesar todas las Provincias del noreste argentino.

Las fuertes lluvias caídas desde hace más de un mes en la región amazónica incrementaron gradualmente el caudal de las aguas y obligaron a evacuar a miles de pobladores en las capitales estatales de Posadas, Resistencia,

—Favor pase a la Pág. 93.

Se Van de Nuevo al Paro Obreros Industria Eléctrica Argentina

BUENOS AIRES, febrero 14 (AP).— Por lo menos cinco guerrilleros izquierdistas murieron en las últimas 48 horas en enfrentamientos con militares y policías, mientras unos 50.000 obreros de la energía iniciaron hoy una huelga para protestar por el secuestro de Oscar Smith, máximo dirigente del sindicato.

Asimismo el Embajador de Suecia P.B. Kolberg confirmó hoy que dos hombres armados secuestraron a una joven sueca, Dagmar Hagelin, de 17 años.

El hecho ocurrió el 27 de enero en el Barrio Palomar, cerca de Buenos Aires, cuando la joven se

dirigía a la casa de una amiga y desde entonces se carece de noticias.

Dos extremistas "Montoneros", según se informó, murieron en un enfrentamiento en Rosario, 350 kilómetros al norte, y en otra acción fueron abatidas dos mujeres que se dijo eran guerrilleras. No fueron identificadas. El cuarto, fue muerto en Resistencia, Chaco, 1000 kilómetros al norte, elevándose a por lo menos 174 los muertos este año por la violencia política.

Asimismo, una poderosa bomba fue colocada en una cabina de

—Favor pase a la Pág. 21.